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①６５歳以上の高齢者補聴器購入助成事業を実施する自治体も増加してい
る。九州地区では佐賀県と大分県では実施している自治体はないようだが、
国東市で県下初の取組はできないか。

②加齢性難聴と認知症の関係も指摘され始めている。認知症予防は高齢化率
の高い国東市では大きな課題ではないか。実現を求める。

①農業関係の被害カ所数と復旧事業費。
・工事費４０万円未満の小災害カ所数とその事業費の合計金額。
・４０万円以上の災害復旧事業の被災カ所数とその事業費総額。

②工事復旧完了時期の見通しは。

③復旧工事に不参加の被災者はいないか。

④激甚災害に指定されたが、国の制度では自治体が全額を負担にすれば新た
に国からの交付金を受けられることになった。農家負担を求めずに災害復旧
ができるのではないか。

⑤小規模災害にはどのように対応する計画か。
・災害規模の大小で地元負担の逆転現象が起きることのないように求める。
・農地等小災害復旧事業債による復旧工事支援で農家の負担を極力抑えるよ
う要望する。

①検出された水源から、どの地域で水道水を利用していたのか把握できてい
るか。またその地域の利用世帯数と人口の把握はできているか。

②利用した可能性のある地域の市民へは通知しているか。

③ＰＦＯＳ、ＰＦＯＡのそれぞれの値はどうなっているか。

④自然界にはない化学物質であることから汚染源は特定できるのではない
か。使用した可能性の高い企業の協力も得ながら、使用履歴などを明らかに
することが求められるのではないか。

⑤今後の飲料水の検査体制は、どのような見通しか。測定機器はどこが所有
しているのか。

⑥希望者の血液検査は実施を検討すべきではないか。

⑦浄水器の補助制度を予定しているようだが、補助率が３分の２、上限額
１５万円となっているが個人負担を求めるのか。市の責任で取り付けるべき
ではないか。

1
白石德明
（6）

（共産党）
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■12月4日（水）

質問事項

市長

市長

2
台風１０号の被害の復
旧工事における自己負
担軽減の考えについて

3 ＰＦＡＳ問題について

1
補聴器の助成制度の創
設について

市長
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質問事項

①今年の夏での体育館での利用は。

②体育館（避難所）の暑さ対策をどのように考えていくのか。

③これからの体育館の改修などの計画について。

①どんな種類の協定があり、何社ぐらいとしているのか。

②それらの企業をどういうふうに決めているのか。

③これまで、どういう実績があるのか。

④災害時に大手コンビニとの関係は。

①現在把握できている災害の状況と、今後の予測は。

②激甚災害指定の現在の状況は。

③災害復旧支援について。

④今後の災害対応について。

⑤ＨＰ等での市民への周知について。

①ＤＸをどのように推進しようと考えているのか？

②ＤＸを推進するための人材の確保と育成をどのように考えているのか？

③今後の具体的なプランは？

2
松本光生
（2）

（自民党）

1
学校体育館の暑さ対策
について

2
国東市と企業との包括
連携協定について

市長
教育長

市長

3
野田忠治
（10）

（新世会）

1
台風１０号災害につい
て

2
ＤＸの取組みと人材確
保（育成）について

市長

市長
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①市内全域にわたる海岸線の松くい虫による被害の防止対策について。

②伐倒駆除の実施時期と実施範囲について（区域外の市の担当区域につい
て）

③伐倒した松の処理方法と経費について。

④知事命令による特別伐倒駆除の実施地区と予算額について。

⑤伐倒駆除した松は、本来産業廃棄物になるのではないか。搬出について留
意している点について。

⑥枯松処理用の移動式破砕機を自前で（市が）購入することはできないか。

⑦次世代に向けて、海岸線の松林をどうしたいのか。市の考え方について。

①マイナンバーと健康保険証の一本化により１２月２日から健康保険証はマ
イナンバーを基本とする仕組に変わるが、具体的にはどのように変わるの
か。

②現在使用中の保険証の使用期限と被保険者である市民がすべきことは。

③マイナカードに健康保険証をひもづけている人の割合とそうでない人に対
する市の対応の違いについて

④マイナカードに健康保険証をひもづける上でセキュリティ上の問題はない
のか。

⑤マイナ保険証に対する市内の病院、歯科、薬局は対応できる状態になって
いるのか。

⑥市としてマイナ保険証の利用促進に向けた取組みをどのように行ったの
か。また今後の取組みはどうするのか。

市長

令和6年　第4回国東市議会定例会　一般質問予定表

■12月5日（木）

質問事項

1
萱島祥彦
（17）

（市民ク）

1
松くい虫により枯れた
松の被害防止対策につ
いて

市長

健康保険証のマイナン
バーカードへのひもづ
けに伴う市としての対
応について

2
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質問事項

①国東市における公益通報制度の運用について。
・これまでの採用件数は。
・運用についての課題はどの様にとらえているか。

②職場におけるカスハラ対策の現状と課題は。
・職場でカスハラを受けたと思われる事例はあったか。
・そういった場合の対応はどの様にされているか。
・今後、カスハラ対策はどの様に進めていくのか。
・国東市において企業等でカスハラ対策を進めている職場の例があれば、わ
かる範囲で教示願いたい。

③特定事業主行動計画について。
・来年から次世代育成支援対策推進法の改正が見込まれている。特定事業主
行動計画の推進に向けて取り組むべき課題はどの様にとらえているか。

2
市役所への「軟骨伝導
イヤホン」の設置につ
いて

① 県内市町村でも耳の聞こえにくい利用者に対して「軟骨伝導イヤホン」を
取り付けるところが増えてきている。
・国東の設置予定は。
・日本耳鼻咽喉科が勧める「聞こえ８０３０運動」の推進はどう考えている
か。

市長

3
国東市におけるヤング
ケアラー対策の現状と
今後の対策について

①今年の６月にも質問をしたが、今回実施した大分県実態調査結果が示され
た。
・その結果の概要と課題について簡単に説明を。
・県内市町村でも対策をとっているところも紹介したが、今後、国東市の対
策はどの様に協議し、どのような体制で進めるのか。

市長

①河川の井堰設置箇所の安全対策について。
・井堰の施工管理者は。
・井堰の維持管理者は把握出来ているのか。
・井堰の構造調査は。
・河道断面積の調査は。
・構造上危険な頭首工の改修は。
・土手の嵩上げについて。
・堆積土砂の早期除去について。

②行入ダムの安全管理について。
・事前放流設備は備えているか。

2
有害鳥獣駆除対策につ
いて

①狩猟期間中の駆除報奨金について。
・令和６年度の駆除状況について。
・被害状況について。
・現在の報奨金内訳について。
・年間を通して報奨金額を同額に出来ないか。

市長

①黒津崎公園の整備計画について。
・当初計画変更の理由。

②市役所芝生広場について。
・遊具の設置は。

③権現崎キャンプ場について。
・今後の運営について。

④国見海浜公園について。
・芝生広場の利用状況は。
・芝生広場の年間維持管理費は。
・遊具の設置は。

市長

市長

3 公園整備について

働きやすい職場環境の
推進について

防災対策について

3
丸小野宣康

（15）
（新風会）

2
吉田眞津子

（9）
（市改ク）

1

1

市長
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質問事項

①令和５年度の国東市都市計画審議会について。
・田深川河畔公園事業を中断してまで、公園の設置場所を黒津崎に何故変更
したのか。
・当初、大きな公園を作る理由や、その内容は。
・この時点の公園の広さ、内容、その事業予算額（概算）はいくらか。
・田深川河畔公園は、今後どうなるのか。

②遊具の設置場所。
・道の駅の第２駐車場に設置すると、現在の道の駅の駐車場が狭くなり、バ
スなどの大型自動車・普通車等の駐車場をどうするのか。
・大型遊具は、どこの市町村のものを参考にしているのか。

③令和５年度にコンサルに委託して、事業は終わっているが、当初の案から
変更して、公園の規模や予算が減少して意味がなくなった。委託費が無駄に
なったのではないか。

④遊具設置の完成後、大型遊具を伴った公園について。
・管理人等を配置して、維持管理をして行くのか。
・年間の維持管理費は、どのくらいかかるのか。
・大型遊具等に係る事故責任はどうなるか。小さな子供も利用すると思う
が。
・きれいなトイレを新設しないのか。
⑤黒津崎公園を設置して、今後、市政にどう生かすのか。

①航空運賃の補助について。
・Ｒ５年度の大分空港利用者数（大分発、大分着）。
・往復の航空運賃の平均値。
・国東市に住民票がある人、事前予約の証明書を添付して申請、１０％補
助。

②鶴川商店街周辺観光・交流拠点施設「きとわ」の使途について。
・１年間のチャレンジショップとコワーキングスペースの利用状況。
・現在チャレンジショップに出店している店はあるのか。
・チャレンジショップの場所をコワーキングスペースに、コワーキングス
ペースをリモートワーカーのための宿泊施設にしてはどうか。

③ふるさとへの思いを育む「ふるさと学」について。
・現在行われている「くにさき学」の内容。
・国東市のよさを学ぶ教育は現在小・中学校で行われているか。
・国東市のよさを発信する教育は現在小・中学校で行われているか。
・「国東市について知る」「国東市について学ぶ」だけでなく、「国東市で
生きる」ための教育としての「ふるさと学」。

教育長

④産学官連携「実育・実現場モデル化事業」国東高校環境土木課への支援に
ついて。
・Ｒ６年度の環境土木科１～３年の生徒数（市内・市外別に）。
・定員割れの打開策として、スペースコースのようなＰＲ動画を作成しては
どうか。
・事業開始から協力していただいている事業所はＲ６年度も参画しているの
か。離れた後はどのように事業に取り組むのか。
・「高校への外からの生徒の獲得、地元への就職による若者の定着により人
口減少対策、労働力不足が解消できる」という効果をあげるための今後の支
援策。

市長

5
瀧口由美子

（3）
（市改ク）

1 人口減少対策について

黒津崎公園について4
宮園正敏
（7）

（新世会）
1

市長

市長


